
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 2408

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  le  quartier  résidentiel  de  Montrose,  cette  propriété  est  nichée  au  sein

d'une résidence de grand standing, construite en 2015, offrant un cadre de vie de

premier ordre.Dès votre entrée,  vous serez séduit  par la beauté de la copropriété

qui  se  distingue  par  ses  commodités,  notamment  une  piscine,  ainsi  qu'un  parc

luxuriant pour des moments de détente.Cet appartement de 68,40m² se compose

d'une entrée, un spacieux séjour avec une cuisine américaine entièrement équipée

donnant accès directement à une terrasse de 22,10m².Du côté nuit, vous trouverez

deux chambres à coucher offrant un ...

Located  in  the  residential  district  of  Montrose,  this  property  is  nestled  within  a

high-end  residence  built  in  2015,  offering  a  top-notch  living  environment.  Upon

entry, you will be captivated by the beauty of the condominium, distinguished by its

amenities,  including  a  swimming  pool  and  a  lush  park  for  moments  of

relaxation.This 68.40m² apartment consists of an entrance, a spacious living room

with  a  fully  equipped  American  kitchen  providing  direct  access  to  a  22.10m²

terrace. On the night side, you will  find two bedrooms offering absolute tranquility

with direct access to a second terrace, ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES
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